
Der Stadtteilbeirat Einfeld hat mich beauftragt, den nachstehenden Antrag zu formulieren und in 
der Sitzung am 05.02.2009 einzubringen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, schnellstmöglich die Auffahrt zum Feuerwehrgerätehaus in Ein-
feld, Dorfstraße, umzugestalten. Zzt. befindet sich an der Einfahrt ein verbreiteter, abgeschrägter 
Kantstein. Dieser soll durch einen in großzügiger Länge auf Straßenniveau abgesenkten Kant-
stein und auf ganzer Breite abgeschrägten Radweg und Bürgersteig ersetzt werden. Die Begrün-
dung ist Teil des Antrages. Finanzielle Auswirkungen: einige tausend Euro Ausgaben. 
 
Der Antrag wird einvernehmlich angenommen. 
 
Herr Arend berichtet, dass ein Ortstermin unter Beteiligung des Oberbürgermeisters, des Ersten 
Stadtrates und der Freiwilligen Feuerwehr Einfeld stattgefunden hat. Im Ergebnis wurde einver-
nehmlich eine provisorische Lösung (Herrichtung einer Schrägung zum Ausgleich des Höhenun-
terschiedes) gefunden. Bewährt sich diese Maßnahme, soll es zu einer Dauerlösung kommen. 


